

Burundi : 36 cas de choléra signalés dans la province de Cibitoke

@rib News, 24/09/2014 - Source Xinhua Au moins 36 cas de choléra ont été signalés au cours des dix derniers jours dans la province de Cibitoke, à quelques 72 km au nord-ouest de la capitale burundaise Bujumbura, a déclaré mercredi un responsable local de la santé. "Au cours des dix derniers jours, le centre de santé Rugombo a reçu, sur une base quotidienne, au moins 36 cas confirmés de choléra. Aujourd'hui seul, quatre nouveaux cas de choléra ont été enregistrés au centre de santé Rugombo", a déclaré Rigide Mazuru, un haut responsable de la santé dans la province de Cibitoke.

M. Mazuru a indiqué que quelque 20 patients du choléra sont toujours hospitalisés au centre de santé Rugombo. Il a relevé que la non-disponibilité de l'eau potable reste un "gros problème" dans de nombreux domaines qui entourent Rugombo, accroissant la vulnérabilité des résidents cholériques. Plusieurs habitants boivent de l'eau puisée de la rivière Nyakagunda. Il a dit que la Croix-Rouge du Burundi était en train de désinfecter les ménages où le choléra a été signalé. Le 20 juin, le ministre burundais de la Santé publique et de la Lutte contre le sida, le Dr Sabine Ntakarutimana, a officiellement déclaré une épidémie de choléra dans certaines régions de basses terres de l'ouest du pays.